



Präsident Dallin H. Oaks
Erster Ratgeber in der Ersten Präsidentschaft

Das Evangelium verbreiten

Der Erretter, Jesus Christus, gab seinen Jüngern das Gebot, allen Menschen auf der Erde vom Evangelium zu erzählen. Er sagte:

„Geht hinaus in die ganze Welt und verkündet das Evangelium der ganzen Schöpfung!“ (Markus 16:15.)

Wir brauchen die Hilfe aller Mitglieder der Kirche, um der ganzen Welt das Evangelium zu bringen.

So kannst du helfen:

1. **Hab alle Menschen lieb**, als ob sie deine Brüder und Schwestern wären. Das hat Jesus uns aufgetragen.
2. **Halte die Gebote** und sei anderen ein Vorbild.
3. **Frag** den Vater im Himmel im Gebet, wer bereit ist, vom Evangelium zu erfahren. Frag ihn auch, wie du demjenigen vom Evangelium erzählen kannst.
4. **Hilf anderen**, mehr über Jesus Christus zu erfahren.

Missionsarbeit bedeutet, dass man liebevoll ist und anderen hilft. Ganz gleich, wie der andere reagiert – solange du liebevoll bist, wenn du über das Evangelium sprichst, bist du als Missionar erfolgreich! ●

Nach der Ansprache „Wie wir das wiederhergestellte Evangelium verbreiten können“, *Liahona*, November 2016, Seite 57–60



ILLUSTRATIONEN VON REBECCA SORGE

Bei der Missionsarbeit liebevoll sein

Wie kannst du anderen heute zeigen, dass du sie magst? Ordne jedem Bild einen der Punkte aus der Ansprache von Präsident Oaks zu.

